•LaJornada

25



Gastó anterior gobierno de Ecatepec 180 mdp en colector inoperante

La obra estuvo mal hecha y lejos de aliviar los problemas de desalojo de agua, los ha empeorado: funcionario

JAVIER SALINAS CESÁREO

CORRESPONSAL ECATEPEC, MÉX.

El director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), Francisco Reyes Vázquez, dio a conocer que la anterior administración municipal invirtió 180 millones de pesos en la construcción de un colector en la colonia Jardines de Morelos, pero la obra estuvo mal hecha, actualmente es inoperante y lejos de aliviar los problemas de desalojo de agua, los ha empeorado.

En conferencia, el funcionario afirmó que desde su origen la obra ejecutada al final del gobierno del entonces edil Fernando Vilchis Contreras (quien encabezó al ayuntamiento los trienios 2018-2021 y 2021-2024, bajo las siglas de Morena, y hoy es diputado federal por el Partido del Trabajo) fue mal planeada y no se hizo correctamente, por lo que prácticamente "tiraron a la basura 180 millones de pesos".

Explicó que la edificación del colector Jardines de Morelos fue realizada por la dirección de obras públicas de la administración municipal anterior en tres etapas y tres empresas distintas.

Agregó que por no tener una planeación apropiada desde el comienzo el proyecto se hizo incorrectamente y hoy el colector es inoperante, pues lo construyeron más de medio metro arriba del anterior.

"¿Qué quiere decir esto? Que no está descargando el agua ni la está vertiendo, no le dieron la pendiente para que escurriera hacia el Gran Canal", puntualizó Reyes Vázquez.

"Además, se tiene que llenar el tubo para que empiece a funcionar, ese es el grave problema. Ya se produjo un dictamen y no funciona, es una situación delicada porque en lugar de resolver los problemas, los está empeorando en algunas secciones de Jardines de Morelos", sostuvo.

De acuerdo con el director del Sapase, está en curso una investigación sobre el proyecto desde su origen, cómo fue avalado y por qué no se elaboró según las especificaciones que debieron seguirse para desalojar agua.

"Se hizo en tres etapas y las hicieron tres empresas diferentes, y hoy nadie se hace responsable. Desafortunadamente, en las condiciones que la hicieron la obra es cero funcional."

Destacó que a raíz de esta situación el ayuntamiento tendría que construir una planta de bombeo, "pero eso es carísimo".

Apuntó que en su momento, la estructura se realizó sin los niveles requeridos, "y para que empiece a trabajar se tiene que llenar prácticamente el colector, y eso no puede ser", por lo que dijo a la ciudadanía "que estamos llevando a cabo acciones para mitigar el problema, principalmente en la sección Bosques, que es la más afectada".

A su vez, la actual presidenta municipal, la morenista Azucena Cisneros Coss consideró que los 180 millones de pesos aplicados en la obra "se echaron a la basura, siguen los problemas de inundación y ya afectó hasta la sección Bosques".

Subrayó que "es mucho, mucho lo que han hecho en contra de Ecatepec estos malosos (...) no vamos a permitir que ningún abuso quede impune".